



## 28 Orang Pramuka Penggalang Garuda, Wakili Kwarcab Sidoarjo Ikuti Perkemahan Pramuka Garuda Kwarda Jawa Timur

### Keterangan

**Pusinfo** – Geliat kegiatan pramuka di Kwartir Cabang Sidoarjo seolah tiada hentinya, kini giliran para pramuka penggalang garuda yang mengikuti kegiatan Perkemahan Pramuka Garuda Kwartir Daerah Jawa Timur tahun 2024 yang diselenggarakan di Bumi Perkemahan Coban Rondo Pujon Malang, 02 s.d 05 November 2024.

**Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak**

Pramuka Garuda adalah tingkatan tertinggi dalam Gerakan Pramuka yang dapat dicapai oleh anggota muda. Pramuka Garuda merupakan prestasi tertinggi bagi peserta didik di setiap golongan Pramuka, yaitu Siaga, Penggalang, Penegak, dan Pandega.



Kwartir Cabang Sidoarjo mengirim 28 orang pramuka penggalang garuda dan 4 orang pembina pendamping. Kontingen Sidoarjo kali ini diberangkatkan oleh Ketua Harian Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, kak DR H Mustain Baladan, M.Pd.I di Sanggar Bakti Pramuka Kwarcab Sidoarjo.

Kwartir Cabang Sidoarjo sangat bangga mempunyai anggota pramuka penggalang garuda yang tangguh dan siap untuk terjun di masyarakat. Dengan berbagai skill yang dimiliki, apakah itu scouting

skill, life skill maupun soft skill para pramuka garuda, tentunya akan sangat memberikan manfaat dan dampak bagi perilaku pribadi dan masyarakat secara luas,” pesan kak Tain kepada peserta.



Pramuka Garuda Sidoarjo adalah ikon Pramuka penggalang di Sidoarjo, tahun lalu saja sekitar 1.086 Pramuka Garuda Dikukuhkan oleh Ketua Kwarcab Sidoarjo Kak Subandi di Mall Pelayan Publik Sidoarjo. Hal ini semakin menjadi pemicu upaya untuk terus meningkatkan kualitas pramuka di Sidoarjo sehingga masyarakat semakin mempercayakan putra dan putrinya untuk dibina oleh gerakan

pramuka.

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Kwartir Daerah Jawa Timur ini membekali banyak life skill seperti konten kreator, kemampuan public speaking, fotografi, aeromodelling bahkan paralayang. Selain itu peserta juga dibekali manajemen kebencanaan tentang Pertolongan Pertama (BLS – Basic Life Support), Pemadam Kebakaran, Penanggulangan Bencana dan beberapa scouting skill dan perlombaan.



Selain itu peserta nantinya juga akan dikenalkan tentang ATAS atau Association of Top Achiever Scouts adalah organisasi persaudaraan Pramuka Garuda di tingkat dunia. ATAS merupakan kumpulan Pramuka Garuda dari seluruh dunia yang tersebar di berbagai negara. Para peserta juga akan didedukasikan tentang bagaimana penggunaak aplikasi Ayo Pramuka Kwartir Nasional. **[Red]**

default watermark



Kontributor Kegiatan : Kak Fatony, S.Sos – *Tim Pewarta Pusinfo Kwarcab Sidoarjo;*

default watermark



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo;*

## Kategori

1. Berita

## Tags

1. Kwarcab Sidoarjo
2. kwarda jawa timur
3. perkemahan pramuka garuda
4. Pramuka
5. Pramuka Garuda

## Tanggal Dibuat

November 2024

## Penulis

pramukadelta

default watermark